

«¡FIGUERAS!»

EMISIÓN N.º 4

Martes, día 10 de Febrero de 1953

(SINTONÍA EMISIÓN: *Sardana «L'Empordà»*)

G O N G

LOCUTOR. «¡FIGUERAS!»

LOCUTORA. Semanario Radiofónico de Actualidades dedicado a la Capital del Ampurdán.

Lr. Reportajes e Información que realiza nuestro redactor M. A.

G O N G

Lra. **NOTA DE LA SEMANA.**

Lr. **Una instancia que ha surtido su efecto.**

Lra. *Un número considerable de respetables vecinos del barrio de la Subida del Castillo - General Mola - han dirigido por escrito una Súplica a la Casa Consistorial, en cuya instancia exponen, con todo detalle y muy cuidada redacción, las necesidades más perentorias del vecindario, entre ellas la del agua.*

Lr. *En la calle General Mola y calles adyacentes, residen muchos contribuyentes hoteleros, fondistas, posaderos, cafeteros y dueños de bares y establecimientos similares. En este mismo lugar hay un ferial propio de los días de mercado, y son los jueves las fechas en que dichos industriales se ven más afectados por las interrupciones de sus cañerías de agua.*

Lra. *La información que tenemos es de que están siendo atendidos los ruegos de nuestros paisanos de aquella parte alta de la Ciudad. Celebramos esta atención, que equivale a una notable mejora.*

G O N G

Lr. **ACTUALIDADES Y ACONTECIMIENTOS.**

Lra. **El Archivo Notarial de Figueras.**

Lr. Durante mucho tiempo, el Archivo Notarial y de Protocolos de Figueras radicó en Barcelona. Los encargados de la custodia de nuestro Archivo en la Ciudad Condal, estaban dispuestos a entregar todos los papeles y legajos a la primera indicación o reclamación que hubiera partido de Figueras.

Lra. Una condición, sólo una, ponían los archiveros barceloneses: Que en el momento de recibir la Ciudad interesada y protagonista del valioso material histórico trasladado, tuviera aquélla un edificio adecuado con unas salas libres y acondicionadas para la normal instalación de documentos.

Lr. Pero la Ciudad de Figueras calló. Hubo silencio en torno al paradero del estimable Archivo local y en torno a un posible nuevo destino del mismo. Y cuando llegaron hasta nosotros, los figuerenses, ofrecimientos honrosos y facilidades inimaginables de la residencia barcelonesa, de aquí no salieron más que excusas.

Lra. El acuerdo se malogró entre las disculpas y dilaciones, que sólo son admisibles en el supuesto caso de que en un presente no se pudiera atender, pero que hubiese para un prudencial tiempo futuro, un interés verdaderamente cívico por recuperar los pliegos de oficios que nos son propios.

Lr. Y, entretanto, llega la noticia de que el Archivo de Figueras ha pasado a engrosar el de la noble ciudad de Gerona. Unos distinguidos patricios gerundenses se han encargado de las gestiones preliminares y del cambio de residencia de los valores históricos correspondientes a Figueras.

Lra. Nos queda el consuelo de saber positivamente que nuestra documentación está en muy buenas manos. Pero Figueras ha perdido otra oportunidad...

G O N G

Lr. **ESTO Y AQUELLO.**

Lra. **«Les millors noies de l'Empordà són les de Sant Pere».**

Lr. Esto hemos cogido a menudo de los amigos, y que no son de San Pedro Pescador, precisamente. Si por *millors* se entiende que aquellas chicas son guapas, bien educadas y de una elegancia sin sobrecargas inútiles, tenemos que dar la razón a nuestros compañeros.